

La vie après la survie



Survivants avec une infirmière, lors de la traversée vers la Suède, probablement en mai 1945.

Foto: unbekannt. (SRK)

Les survivants vécurent leur libération des camps de concentration de différentes manières. Beaucoup d'entre eux souffraient encore des séquelles de la détention et durent être soignés dans des hôpitaux.

Avant d'être rapatriées, les personnes qui avaient été déportées en Allemagne furent tout d'abord hébergées dans des camps pour « Displaced Persons » (« personnes déplacées »). Mais tous ne souhaitaient pas rentrer dans leurs pays : de nombreux survivants désiraient émigrer aux Etats-Unis ou en Palestine, quelques-uns aussi voulaient rester en Allemagne.

D'anciens détenus politiques s'unirent, en Allemagne et dans les autres pays, pour fonder des associations d'anciens détenus et de persécutés et demander des dédommagements.